

徳川家康が愛した白羽柑子を白羽地区に復活させる

新神子区まちづくり委員会



白羽柑子と徳川家康

る。 は、敗走するさなかに白羽区は、敗走するさなかに白羽区 ができた。この時、喉の ができた。この時、喉の でいた大きな白羽柑子の ができた。この時で連を逃れる に隠れたことで難を逃れる にいば「武田の軍

気込んだ。

初めての秋に5個が実る

は4月14日、徳川家康が愛しは4月14日、徳川家康が愛したとされる「白羽柑子」の成本を、同区が整備を進めているを、同区が整備を進めているを、同区が整備を進めているを、同区が整備を進めている。初めての秋を迎えた成本には5個の果実が実の成本には5個の果実が実の成本には5個の果実が実の成本には5個の果実が実の成本には5個の果実が実の成本には5個の果実が実の成本には5回の果実が実の成本によりでは5回の表表によりである。

を所望した。安西家ではこれを所望した。安西家ではこれをが望した。安西家ではこれをがら、神主がはといら、神主がすぐって、神主滝宮内を通じを大変光栄に思い品質を選りをがら、神主ががの神主を通じて安西家の柑子の神主を通じて安西家の柑子の神主を通じて安西家の柑子の神主を通じて安西家の柑子

子どもたちが誇れるまちに

愛を増幅させる心おこし活動 この事業の発起人である曽根 を続けていきたいです」と意 後も地域の子どもたちの郷土 を後世に紡いでいくこと。今 ら受け継いできた歴史や文化 て「私たちの仕事は、 羽柑子でした」と話す。 徳川家康が愛したとされる白 た。その時に思いついたのが いものを発信したいと考え 上げるために、ここにしかな 竹男さんは、「このまちを盛り よって復活した「白羽柑子」。 まちづくり委員会の手に 先人か

いく―。 域の発展を願い活動を続けて 同委員会は、これからも地

に落ち着いたとき、白羽神社

後年大御所となって駿府

食べた柑子の味が忘れられ